

ありがとう !!

年長

2025年3月



## 虹組のお部屋、 ありがとう!



「床が冷たくて気持ちいい〜♪」と、夏はよく皆で寝転がりました。  
「先生!!こぼしちゃった!」と、水筒の中身もよくこぼしました。  
絵の具が飛び散った時は、皆で拭きました。  
皆と共に過ごしたお部屋は、ホールだったので、思い出が一杯です。  
「ありがとう」の感謝の気持ちを胸に、  
全員で雑巾掛けをしました。

## 年中さん・年少さん、ありがとう!



今年度最後の異年齢交流会の様子です。  
年中さんと年少さんがプレゼントをくれました。  
それはなんと…

卒園式にホールに付ける飾り ✨

お兄さんお姉さんを明るく元気に見送ってくれるような色とりどりの花 ✨

そして、幸せを運んでくれる鳩 ✨

鳩の色は、虹組に因んで7色でした 🌈

可愛いお歌のプレゼント 🎵 まであって、

年長さん達は、少しウルウル…

手と手を繋いで散歩に出掛けたり、

一緒に遊んだ日々を思い出していました。



## 先生、 ありがとう!



一緒に食事をしたことがない先生方を招いて、  
最後の昼食会♪ 会話を楽しみながら、お弁当や給食を  
美味しくいただきました!

